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Und,was immergeht, soll der
Religionsunterricht abgeschafftwerden?

NacheinemRatespielwurden
die Schüler verabschiedet und
dasPodiumgespraechmit den
Abgeordnetenbegann.

Den laut FLZ 100Anwesenden,wurde
keineMöglichkeit gegebenFragenandie
MdLs zu stellen. So genauwill es der
Landtag auchnichtwissen,wasder
Bürger denkt.
Anschließend sprachdie
Parlamentspräsidentin IlseAigner.
Ichmusstemich verabschieden,
weil ich indieMarkgrafenhalle zur
Kreistagssitzungmusste.

Dort durfte ichdie "humoristische"Rede
unseresMinisterpräsidenten verfolgen.
DerMinisterpräsident erzählte von
seinen schlechtenLateinergebnissen,
seinVater drohte ihmdarauf, in ev.
Internat nachUffenheimzugeben,
worauf sich sein Latein schnell besserte

Er lamentierte langundbreit,wie schwer
er esmit derCoronakrisehatte,wie
schwer ihmdieEntscheidungen fielen

DerApplaus fiel verhalten aus. Es konnte
keine rechteBegeisterungaufkommen.
Natürlich bekamenwir unddie vielen
Ehrengäste auchwas zuEssen. Ein lecker
Buffetwar aufgebaut undwir ließenes
uns schmecken.
Dann schilderte unsder scheidende
RegierungsratGünther Lorz die
Geschichte derGebietsreformdes
Landkreises. Es folgte die allgemeine
Kreistagssitzung.

Pünktlichum18:00Uhr entließuns
LandratWeißundwünschteuns ein
angenehmesWochenende.

AnniBabettaBenedikt

Wir zeigenGesicht

Diskussion vonVertreternder
Bundestagsparteienmit den 10. Klassen
des Friedlich-Alexander-Gymnasiums in
Neustadt a.d.A. hattendie Schüler die
ThemenUmwelt- undKlimaschutz,
Drogenpolitik undDiskriminierung/
Rassismus/Sexismusgewählt.

Zunächst ging esumdas9-Euro-Ticket.
Aus dessenErfahrung solleman lernen,
woderÖPNV-Ausbaugewünscht,
finanzierbar undökologisch ist, dennder
Individualverkehrwird auch
umweltfreundlicher und ist nicht überall
sinnvoll ersetzbar. Ich verwies auchauf
unsereUnterstützungderZirndorfer
Eisenbahnfreunde, derenVerein sich als
vorbildlichesBeispiel für einen
heimatverwurzeltenNahverkehr
einsetzt.

Danndiskutiertenwir kontrovers über
die geplante Liberalisierungbei Cannabis.
Hier gehtmankurioserweise den
entgegengesetztenWegwie beiUmwelt
undCorona,wodieGesundheit oberste
Priorität ist. Ich konnte dasnur so
erklären, dass hier einer links-grünen
Klientel ein kommerzielles Feld
erschlossenwerden soll, sowie bei der
nun legalisiertenWerbung für
Abtreibungoder beimgeplanten

einfachenGeschlechtswechsel. Kasten
Träger (SPD) sahdies aucherst als
Anfang.

Damitwerden, someinVorwurf,
bewährte kulturelle Linienüberschritten,
die unser Leben imAllgemeinen vor
einer völligenVernutzungbewahren.
DieAfD ist die einzige Partei einer
menschenfreundlichenKultur des
Bewahrens, stellte ich fest.

Gespenstischwurde es beimThema
Diskriminierung,wonur ichwidersprach,
als der FDP-Vertreter undeinige Schüler
meinten, im IslamhättenFrauenmehr zu
sagenalsMänner. Zurechtwies ein
Mädchenauf ihre kulturelle Freiheit,
Kopftuch zu tragenhin. Genausobetonte
ich aber das demokratischeRecht,
Einwanderung zubegrenzen, umdie
Integrationsfähigkeit Deutschlandsnicht
zuüberfordern.

DieGrünen trauten sichübrigensnur zu
zweit zurDiskussionundHansHerold
(CSU) beschwerte sich, dass amEnde fast
nurnochmir Fragengestelltwurden (u.a.
zurAbtreibung,wo ich statt seiner die
christlichePosition erklärte.)..

Claus-Georg Pleyer

BarbaraFuchs,HorstArnold, FerdinandMang,AndreasReum

Der LandkreisNeustadt-Aisch -Bad
WindsheimhatteGeburtstag. Vor 50
Jahren fandderZusammenschluss
dreier Landkreise imRahmen
derGebietsreformstatt.

Dafür kamder Landtag am01.07.22nach
Neustadt-Aisch. AmMarktplatzwurde
der Landtagsbus aufgebaut und
zwei 10. Klassendes Friedrich-Alexander-
GymnasiumdurftenFragenandie
anwesendenLandtagsabgeordnete
stellen. Einer vondenGymnasiasten
sagte, er stelle jetzt die ihmzugeteilte
Frage.

AusMünchen sind
zuuns gekommen:
UnserAfD -
Abgeordneter
FerdinandMang,
vonderHans
Herold (CSU), Gabi

Schmidt(FW),Mathias Fischbach (FDP),
Barbara Fuchs (Grüne), sowiemit
erheblicherVerspätung,HorstArnold
(SPD)
Die Fragen, die die Schüler stellen
"mussten",waren:GleicheBedingungen
vonStadt undLand, derModerator
AndreasReumsprach voneinemzudünn
besiedeltenGebiet. Energieversorgung,

wobei unser Ferdinandauf die
neuartigenKernkraftwerkehinwies, die
Atomabfälle verbrennenkönnen.Davon
hattendie Schüler nochniewas
vernommen.Gabi Schmidt kamwieder
mit der allbekanntenBehauptungenvon
der frauenfeindlichenAfD, die die Frauen
amHerd fest bindenwill. FerdinandMang
hat natürlich sofortwidersprochen.

Beklagtwurdediemangelnde
flächendeckendeBreiband -und
Mobilfunkversorgung.

Einweiterer Punkt : Soll ein allgemeines
Pflichtjahr eingeführtwerden?
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UnserKreisverband

AfD für denErhalt der
Eislaufbahn in Zirndorf!
Bäderausschuss lehnte
esmehrheitlich ab.

Umden
Weiterbetrieb
der Eisbahn
gewährleisten zu
können, ist
zwingendeine
Ersatzanschaffung

für die defekte Eismaschinenötig.Nun
hat derBäderausschuss die
Entscheidungüber dieAnschaffung
einerneuenEismaschine auf
unbestimmteZeit vertagt. UnserAntrag
wurdemit sechs (CSU,Grüneu. FW/
Linke) zu fünf (SPD,AfDund
Bürgermeister) Stimmenabgelehnt.
Bürgermeister ThomasZwingen (SPD):
„Damit ist die Eisbahnwahrscheinlich
gestorben“

Stadtrat undAusschussmitgliedBastian
Treuheit (AfD) kommentiertwie folgt:
„Mit ihrem inkonsequentenTaktieren
gefährdendie Fraktionen, bestehendaus

CSU,GrüneundFreieWähler/Linkedie
kommendeEislaufbahn-Season. Im Jahr
2021waren sichnochalle einig, die
„Eislaufbahn langfristig fortzuführen“,
nun fürchtet dieMehrheit „hoheKosten“.
Dabei zeigendieAltparteienbei dem
ThemaSteuergeldverschwendung inder
Vergangenheit keinerleiHemmungen.
DenVorschlag, stattdessenPlastikplatten
zu verlegenumdadurchmehrBesucher
anzusprechen, offenbart die erhebliche
Inkompetenz zudiesemThema.“

In der vergangenenSaisonkonnte die
Eislaufbahn 18.000Besucher
registrieren, trotz 2G,Maskenpflicht und
tagelanger Schließungaufgrunddes
bekanntenEismaschinendefekts. Unsere
Bürger können sichdarauf verlassen,
dass dieAfD für denWeiterbetrieb der
Eislaufbahnunddamit eine breite
sportlicheBetätigungsmöglichkeit
kämpft!

Bastian Treuheit

Kirschwanderung

Bei schönemWetter konntenwir unsere
ausgefalleneWanderungamSonntag
dem31.07.2020nachholen.

20 gut gelaunteWanderer,Nürnbergwar
auchwieder dabei, trafen sich am
Wanderparkplatz beimSportgeländedes
1.FCKalchreuth. Die Tour führte vom
Parkplatz RichtungHirschberg. Ander
leider trockenenDürerquellewurdedie
ersteRast eingelegt. Nacheinem

kräftigenSchluckundeiner regen
Unterhaltungging esRichtung
Kirschbäume.DieKirschenwaren schon
geerntet, aberwir fandennoch reich
behangeneReneklodenBäume.Wie
durch einWunder fielen einpaar
Zipperle inunsere offenenHände.

Gestärkt ging es, an einer Lama-Koppel
vorbei, in denkühlenWald. Auf einem
schönenWaldwegerreichtenwir die
Kreuzweiher.Nacheiner ausgiebigen
Rast undeinemGruppenfotowanderten
wirweiter nachRückenhof. Alswir aus
demWald kamen, sahenwir auf der
Anhöhe schonunser Ziel. Der Schritt
wurdebeimanchengleich schneller,
lockte das selbstgebrauteKellerbier?Wir
hatten abernochgute drei Kilometer und
eine langeSteigung voruns.

Endlich inKalchreuth angekommen
begrüßtenwir nochdieNichtwanderer.

Mit gutenEssenundkühlenGetränken
wurdewir zumAusklangderWanderung
belohnt.

Ein gelungener TagmitGleichgesinnten,
gutenGesprächenundeinmalwieder die
fränkischeKücheundNatur erleben.

Klaus Pöllmann

AnschlagaufParteifreund
Am28.7. 2022wurde unser Parteifreund
Wolfgang R. Ziel eines Anschlags.
SeinMotorradwurdemit roter Farbe
besprüht.
Der Schaden liegt bei ca.1000€.
Die Polizei hat Ermittlungen
aufgenommen.
Die Hintergründe sind noch unklar.
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